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1A  Anträge sind zusätzlich schriftlich analog den Fraktionsanträgen mit ausreichender Begründung  
      und Nennung der Kosten, unter Einhaltung von Fristen, bei der Verwaltung einzureichen. 
 

 
Protokoll zur 3. Sitzung des Ortsbeirates des Stadtteils 
Altenhain vom 29.06.2022 
 

 
 
 
 
 
 
Tagesordnung  

 
TOP Beratungsgegenstand 
  
 

 1 Eröffnung und Begrüßung 
  
 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
 3 
 

Genehmigung der Tagesordnung 
 

Mitglieder Anwesend Abwesend Protokoll Nr.:  

Weber, Michael X  Datum: 29.06.2022 

Schenk, Sven Niklas X  Ort:   Großer Saal 
im DGH, 
Altenhain 

Selenski, Vanessa  X Ortsbegehung: keine 

Margolf, Felix  X Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

Scholze, Donald       X Sitzungsende: 21:00 Uhr 

Rahn, Tino X  Schriftführer: Michael 
Weber 

Rahn, Andrea  X  
Rahn, Kim Nina  X 
Mahr, Rene X  
 

Ferner sind anwesend:    Magistrat Inge-Marlies Rahn 
 Stadtverordn

ete  
 Geladene 

Gäste  
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4  
 
5 
 
6 
 
7  
 
8 
 

Genehmigung des Protokoll der letzten Sitzung 
 
Ausbau Glasfasernetz für Altenhain 
 
Instandhaltung der Wege „Am Steinköppel” 
 
Anfragen 
 
Verschiedenes 

             
    

 
  
 
  
                            

 

  
  
 
  
  

Beratung: 
 

TOP Detail Art1 HH 
Vorl. 
Kost
en 

Text 

  1 M   Um 19:00 Uhr eröffnete der Ortsvorsteher Michael Weber die  
Ortsbeiratssitzung  und begrüßte die Gäste und anwesenden 
Mitglieder des Ortsbeirates. 

  2 M   Da nicht die Mehrheit des Ortsbeirates anwesend war, war die 
Beschlussfähigkeit nicht gegeben. 

  3 M   Wird in der nächsten Sitzung nachgeholt. 

  4 M   Wird in der nächsten Sitzung nachgeholt. 

  5 M   Michael Weber begrüßt zunächst die Herren Oliver Reitz und 
Gerhard Peylo von der Firma goetel. Im Anschluss geben die 
beiden Firmenvertreter einen Überblick über den aktuellen 
Stand bzgl. des Glasfaserausbaus in Altenhain. Danach haben 
die anwesenden Bürgerinnen und Bürger die Gelegenheit, 
Fragen zu stellen. Davon wird auch reger Gebrauch gemacht. 
Herr Reitz und Herr Peylo beantworten die Fragen ausführlich. 
Hierbei geht es vor allem darum, wann mit dem Beginn des 
Trassenbaus im Ort begonnen wird und mit welchen 
Behinderungen während des Ausbaus zu rechnen ist. Zudem 
möchten die Bürgerinnen und Bürger gerne rechtzeitig über die 
nächsten Schritte informiert werden. Herr Peylo kündigt an, dass 
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in den nächsten zwei Wochen konkrete Aussagen zum weiteren 
Ablauf gemacht werden könnten. Die Firma goetel will sich dann 
per Newsletter an die Bevölkerung Altenhains wenden. 

6 
 

M  
   

 Zunächst stellt Michael Weber die mit dem Bauamt der Stadt 
Laubach besprochenen Möglichkeiten zur Instandhaltung der 
Wege im Wochenendgebiet „Am Steinköppel“ vor. Dabei macht 
er deutlich, dass bei einem Straßenbau erhebliche Eigenkosten 
auf die Anwohnerinnen und Anwohner zukämen. Von den 
Anwesenden Anwohnerinnen und Anwohnern wird 
kommuniziert, dass ein solcher Ausbau gar nicht gewünscht sei. 
Man wolle lediglich eine bessere Instandhaltung der 
vorhandenen Wege. In dem weiteren Austausch kommt man wie 
folgt überein: zunächst soll der Ausbau des Glasfasernetzes 
abgewartet werden, weil im Zuge dessen die Wege aufgerissen 
werden müssen. Danach wird es eine gemeinsame 
Ortsbegehung mit dem Bauamt und dem Bauhof der Stadt 
Laubach geben. Hier sollen mögliche Maßnahmen zur 
Verbesserung der Wegequalität erörtert werden. Die 
Anwohnerinnen und Anwohner erklären sich im Anschluss 
ausdrücklich dazu bereit, im Rahmen ihrer Möglichkeiten bei 
den Instandsetzungsarbeiten mitzuhelfen. 

7 M     Aus dem Publikum wird angefragt, ob die Stadt Laubach die 
gerne genutzten Feldwege rund um den Ort mähen könne. Dies 
wird nicht möglich sein, gibt Michael Weber zu Protokoll. 
Darüber hatte er im Vorfeld der Sitzung mit Bauamtsleiter Herrn 
Bouda gesprochen. 

8 M     Aus dem Ortsbeirat gibt es noch zwei Anregungen: 
1. Am Straßenbeginn des Ortsberingweges zeigt ein 

Kanaldeckel einen deutlichen Versatz. Dies könne 
beispielsweise für spielende Kinder gefährlich sein. 

2. Am Sportplatz fehlt noch immer ein Mülleimer. 
Michael Weber wird in den nächsten Tagen diesbezüglich 
Kontakt mit den zuständigen Stellen der Stadt Laubach 
aufnehmen. 

 
 
Gegen 21:00 Uhr beendet Michael Weber die 3. Sitzung des Ortsbeirates. 
 

 
Für die Richtigkeit 
 
 
 
 
______________________________              ___________________________ 
(Michael,Weber), Ortsvorsteher                (Kim Rahn), Schriftführerin 
            
 


